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PROYECTO DE INFORME 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

SOLICITA SE INFORME 

Al Poder Ejecutivo Provincial, a trav{es del area pertinente, informe: 

Cuantos kilómetros de construcción de ruta nueva se han realizado 

desde 2009 a la fecha. 

Cuantos kilómetros se han trabajado para ampliar la capacidad de una 

existente, 

Cuantos kilómetros se han trabajado para cambiar su estado (por 

ejemplo, pavimentarla) 

Cuantos kilómetros se han trabajado en tareas de reconstrucción o 

rehabilitación. 

Cuantos kilómetros han sido de mantenimiento rutinario. 

Cuantas licitaciones se han convocado desde el 2009 a la fecha. 

Cual es el grado de ejecución de las licitaciones adjudicadas 

Cuantas y cuales se han adjudicado 
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FUNDAMENTOS. 

El Sr. Gobernador de laProvincia de Buenos Aires, Daniel Scioli, durante un discurso en 

el Teatro Argentino de La Plata donde hizo un balance de su gestión remarcand90o la 

realizacion de 4000 kilometros de rutas 

A diferencia de lo que dio a entender el Gobernador, no se trata en todos los casos de 

obras finalizadas sino que varias se encuentran en proceso (en licitación, ya adjudicadas 

o en plena ejecución). 

Muchas no son obras de extensión de la red vial provincial, sino intervenciones de 

señalización, bacheo o repavimentación en diferentes tramos ya asfaltados, que sumados 

dan un total de cuatro mil kilómetros. 

La Provincia de Buenos Aires cuenta' actualmente con una red vial provincial de 36 mil 

kilómetros, de los cuales unos 11 mil están pavimentados, de acuerdo con los últimos 

datos de la Dirección Provincial de Vialidad (DPV) que depende del Ministerio de 

Infraestructura. 

El resto, alrededor de 26 mil kilómetros (poco más del 70% de la red), son caminos de 

tierra. Entre 2009 y 2014, la red provincial total aumentó 1200 kilómetros, y si se 

considera sólo la pavimentada lo hizo en 166 kilómetros. 

Esta diferencia, entre la afirmación lisa y llama del mandatario, y lo que resulta del 

confronte de los informes oficiales, hace necesario el pedido de aclaracion, a fin de 

poder tomar posicion al respecto. 

Por lo expuesto, solicito el apoyo de mis colegas con su voto. 
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